「防災講演会」が開催されました

11月29日(金)、西部センターにて、西部地区防災訓練実行委員会が主催する「防災 講演会」が開催されました。

講師には消防吏員から防災アドバイザーになった向井克往先生をお招きし、『「しっている」 から「している」に~正しく恐れて正しく備える~』というテーマで講演していただきました。

人口に対する消防吏員の割合、 災害現場の大変さ、家庭で出来る 災害対策、人任せではなく諦めず 自分で助かろうとする意識の大切 さ、防災バッグの中身についてな ど、「自分が助かるためには何が 大切か」を主にした内容で、参加さ れた方々は質問をしながら、熱心 に講義を受けていました。



海沿いの熊野古道(紀伊路)を歩いてみませんか?

御坊市"清姫の腰掛岩"でバスを降り、そこから印南町"切目駅"までを南下しながら歩くコースを予定しています。今回のルートは舗装された道が多く、高低差も少なめです。要所要所では同行する語り部さんが史跡の解説もしてくださいます。中辺路は歩いたことがあっても、紀伊路は歩いたことがないという方は多いのでは?海を眺めながら歩ける熊野古道、この機会にぜひご参加ください!

- 【 日 時 】 2月2日(日) 9時30分 バス出発 ※雨天の場合は中止することがあります
- 【集合】 田辺市民総合センター 正面玄関前
- 【 行 程 】 清姫の腰掛岩 ~ 津井(叶)王子 ~ 斑鳩王子 ~ 切目王子 ~ 切目駅
- 【 **距 離** 】 約6.5km 所要時間:約5時間程度(バス出発から)
- 【 **持 物** 】 お弁当・飲み物・タオル・履き慣れた運動靴・帽子など
- 【対象】 市内在住の方
- 【 定 員 】 26人(先着) ※申込者が一定数に満たない場合は中止します
- 【申込先】 長野公民館 電話:0739-34-0022 (三栖公民館 事務所)
- 【申込〆切】 1月10日(金) 16時まで

公民館だより令和7年1月号



未来へつなかる道

【発 行】西部公民館

【館 長】宮本 弘一 【主 事】小倉 拓

【事務所】田辺市東山一丁目5番1号

[TEL] 26-4908 [FAX] 24-8323

[WEB] http://www.city.tanabe.lg.jp/

【西部公民館区の人口と世帯数】(令和6年11月末現在)

人口4,741人(男性2,186人·女性2,555人) 世帯数2,727世帯



謹賀新年



あけましておめでとうございます。皆様方におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこと とお慶び申し上げます。

旧年中は、様々な公民館活動につきまして、多大なるご支援とご協力を賜り厚くお礼を申 し上げます。

本年におきましても、公民館活動を通して西部地域の皆さまの絆を深め、地域の活性化に努めてまいりますので、何卒ご厚情を賜りますようよろしくお願い申し上げますとともに、皆様 方のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



今和7年1月

西部公民館長 宫本 弘一

年末年始の閉庁について

今年度の年末年始の閉庁は、12月28(土)~1月5日(日)です。



田辺第三小学校「清心自立」 12月号

全校表彰【12月10日】

第78回 和歌山県学校美術展出品(郡展より選出) 第35回 MOA美術館 南紀児童作品展		3年生	廣畠 稜祐	「ひまわり」
		4年生	吉岡 サラ	「いい音鳴らそう!」
		6年生	濵田 和奏	「多宝塔」
	金賞	5年生	谷川 治陽	「地球の端」
	銀賞	6年生	小松 日恋	「愛鳥週間」
		6年生	田中 銀仁	「高山寺」
	銅賞	5年生	石山 葵	「夜景」
	佳作	2年生	橋本 蒼空	「スイミーとマグロ」
		5年生	大谷 花	「コスモス」
第60回 やまなみ創作会	準入賞	5年生	石山 葵	「一ヶ月だけの飼い主」
第00回 でまなみ創作会	準入賞	6年生	榎本 絢心	「ばあばのみそ作り」
第42回 田辺·西牟婁社会科 ·生活科学習資料作品展示会	奨励賞	6年生	成田 大樹	「僕が暮らす江川本通り (県道210号線)の移り変わり」
		6年生	田上 楓乃	「海洋プラスチック問題 (マイクロプラスチック)」
	準奨励賞	5年生	尾﨑 源太	「田辺祭~笠鉾巡行~」
		6年生	川井 元進	「和太鼓の魅力」
		6年生	田中 銀仁	「時差とぼくが行ってみたい国」
		6年生	中野 三詩郎	「和歌山のはてからはてまで 行ってやれ!!」
		6年生	和田 至弘	「ツキノワグマ目撃多数!」
紀南ユネスコ世界遺産事業		4年生	武田 彩花	「いい音鳴らそう!」
「第29回 絵で伝えよう! わたしの町のたからもの」絵画展	優秀賞	6年生	細井 杏里	「多宝塔」
		5年生	堀 偉斗	
第21回 全国小学生 タグラグビー大会和歌山大会	優勝	6年生	池田蓮・上田倫玖・榎本絢心・川口凌冬・ 川井元進・田上楓乃・破戸惺乃介・ 古谷京士郎・堀十煌・堀木こはる・前田大翔	



「 自主・自律・連帯」 | 月号 ~あけましておめでとうございます~

地域、保護者の皆さま、あけましておめでとうございます。皆さま方におかれましてはすこやかに新春をお迎えのことと存じます。また旧年中は、本校教育の充実にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございました。

本年も、教職員一同、生徒の成長を願って、教育活動に邁進して参ります。引き続きのご支援よろしくお願いいたします。

◇充実した文化発表会

II月23日(土)に文化発表会を開催しました。小体育館では、技術家庭、美術、国語の作品、基本学級の作品、文化部の作品、育友会文化部の作品「モールドール」などを展示しました。体育館では、弁論発表や情報標語コンクールの表彰、I年生の合唱発表、2年生の学習発表、3年生の「劇団MEIYO」の演劇、吹奏楽部の演奏、ビックアート作品展示など、生徒達の日頃の頑張りの成果を披露することができました。特に、伝統のある演劇では、観ている生徒の皆さんや保護者、地域の方々に感動を与えました。

	〇弁論発表		〇 年生 合唱発表
	「私の夢について」	I年 田百 合巴	「マイバラード」「COSMOS」
	「感謝の歌」	I年 桐本 結愛	〇2年生 学習発表
	「夢へトライ」	2年 竹ノ下 緒里	「職場体験学習」
	「命について」	3年 橋本 瑛蔵	○3年生 演劇発表
			「グッバイ・マイ・・・」
	○情報標語コンクール	,	
- 1			

*最優秀賞 2年2組 木下 琴胡 「窓を開け ネットの中より 広い世界」 *優秀賞 3年2組 池永 壮志 「迷惑な 動画を上げて 味方なし」 *優秀賞 1年1組 南 太惺 「携帯は 一番身近な 危険かも」

-保護者、地域の方の感想(劇)-

- ・3年生の劇、すごく感動しました。入学した頃のことを思い出して泣けてきました。家に帰って、「生きる」ことについて話し合いたいです、まだまだ反抗期まっただ中ですが・・・。
- ・噂に聞いていた明洋中学校の劇をやっと見ることができました。生まれる前の不安、苦しいことが 待っているとわかっているのに生まれていく不安、中学生が演じるからこそ、リアルでした。みんなで 力を合わせて創り上げる劇に力がありました。これからも続けてください。
- ・携帯、インターネット、YouTubeなどに毒されている今、しっかりと一人一人が自信を持って生身で表現 する姿を見て、感動しました。生徒達がよく練習してきたということが伝わりました。感動をありがとう。
- ・劇に参加、放課後ずっと練習、成功させたいという気持ちが強く…、劇を見てそれがわかりました。本当にこの学校、この学年で良かったと思いました。エンドロールも泣けてきました。たくさんの思い出を作って下さっていることに、感謝いたします。
- ・初めて劇団明洋を見ました。皆さん台詞など覚えていてすごいと思いました。クラブの先輩ががん ばっている姿を見られて感動でした。来年は、我が子の学年がやると思うと、楽しみです。